

<b>Medio</b>	Universia
<b>Fecha</b>	4-11-2010
<b>Mención</b>	Rector Fernando Montes S.J, participará en simposio sobre educación organizado por alumnos de cuarto medio.

## Alumnos de cuarto medio de programa Usach organizan simposio sobre educación

04/11/2010

Esta actividad se llevará a cabo hoy jueves 4 de noviembre, a las 9:30 horas, en el Salón de Honor de la Casa de Estudios (Av. Las Sophoras 135, Estación Central, Metro Estación Central).



Hoy se realizará el primer simposio “**La importancia de educar**”, organizado por los estudiantes de Laboratorio de Emprendimiento Educacional del Programa Vocación Pedagógica Temprana de la Universidad de Santiago de Chile (VPT-Usach).

El evento pretende buscar formas de hacer cambios radicales en la educación chilena. Además, está producido en su totalidad por los alumnos VPT-Usach,

quienes actualmente son estudiantes de cuarto medio aspirantes a convertirse en líderes educacionales.

El simposio tendrá exposiciones de Juan Manuel Zolezzi, rector de la Usach; Fernando Montes, sacerdote jesuita y rector de la Universidad Alberto Hurtado; Mario Waissbluth, coordinador del movimiento Educación 2020; Felipe Cubillos, líder de una campaña de ayuda post terremoto de febrero pasado; Humberto Mur, profesor normalista; José Miguel Araya, director del programa VTP-Usach y Margarita Vial, alumna destacada de éste proyecto.

Edición: *Universia* / RR